



## OPORTUNISMO POLITICO

Esta carta está relacionada con el escrito aparecido en su revista el pasado 27 de julio, página 38 cuyo titular decía "Almonacid, podría contar con un profesor más". Endicho escrito un tal Antonio López, que parece ser el portavoz de la Dirección Provincial de Educación, cuando no es más que un simple almacenista en dicha Entidad, pone de manifiesto que sí se ofreció a medir entre la Asociación de Padres (APA) y la Dirección era porque "ahora realmente hay posibilidades de traer un maestro al pueblo", aquel que el año pasado, y en las mismas circunstancias que ahora se dan se lo llevaron.

Por todo aquello esta asociación de padres debe decir que sí se produjo ese "ofrecimiento", más bien incitación fue puro oportunismo político, máxime cuando dicha persona es la primera vez que se dirige a nosotros.

## CARTAS AL DIRECTOR



También recordar que en otros pueblos, con menos niños que aquí, pero con alcaldes del PSOE, cuentan con más profesores y ya están escolarizados los niños de tres años.

pero no obstante, y sí es cierto que "nos devuelven al profesor", no es labor de este señor, sino de la lucha de los padres y el apoyo del pueblo. Pero nos parece que deberíamos haberlos enterado a través de la Dirección Provincial, con la cual tenemos pendiente audiencia desde el mes de mayo, suspen-

da el día 10 de junio, y aún estamos en la espera. Así pues, y por bien de los niños esperamos que se dejen de "política" y este pueblo cuente con el número de profesores que merece.

APA "EL PEÑON"  
(Almonacid)



## JUEGOS DE LA GUERRA

Cada día, los "niños bien" se inventan una historia para matar su aburrimiento. La verdad es que cuando le en la prensa local el nuevo jueguecito que se han inventado me eche las manos a la cabeza. ¿Cómo se puede divertir uno jugando a aprender a matar? ¿No les basta con ver en la televisión los juegos reales de la una guerra dura y cruenta como la de la antigua Yugoslavia?

¿Que diversión encuentran en aprender a dispararse, en convertirse en enemigo de su amigo? La verdad no entiendo nada porque estos jóvenes sí

tienen ganas de no aburrirse pueden optar por dedicarse a los demás y no jugar a la guerra.

Tampoco me gusta pensar que la gente se divierte con los juegos de violencia y en los que sólo sobrevive el mejor y más fuerte. Ya estoy harta de las modas que sólo nacen para reafirmar el egoísmo personal y de esos anuncios de la tele que sólo piden que uno mire por sí mismo. Tenemos guerras demasado cerca como para pensar en imitarles. Luego sólo faltará el falso entierro y hasta el mal gusto de que su viuda -las mujeres afortunadamente todavía no se han enganchado a esta estúpida moda- cuando el soldado sea eliminado en pleno campo de batalla vista de luto. Seguro que es divertido porque además de la guerra se puede hacer el entierro de la sardina.

Sinceramente me parece ridículo buscar la guerra como diversión y que la gente que tiene dinero se lo gaste -con la situación económica que tenemos en estas tonterías. M.J

Con todo el recio sabor de una autenticidad manchega curada de espantos.



**Bisagra.**  
Nuestra revista de información general con denominación de origen.

Con el formidable aroma y paladar de una información semanal, profundamente enraizada en nuestra tierra manchega.



**Bisagra**

Castellano-Manchega.

Por antonomasia

Productos Naturales